

## **COUSANCE**

# **Don du sang : un bilan satisfaisant pour une collecte hors norme**

Vendredi 24 avril, l'équipe de bénévoles de l'amicale des donneurs de sang de Cousance a procédé à sa collecte au sein du gymnase de la commune en raison des contraintes liées au Covid-19.

Au total, 92 personnes se sont présentées, 86 ont été prélevées dont 2 nouveaux donneurs. Une collecte qui satisfait pleinement le président Daniel Millet qui « n'en espérait pas tant en raison de la situation actuelle ». La prochaine collecte aura lieu le vendredi 26 juin à la salle de la Grenette (sous réserve).